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RESUME

Le but de ce travail est de dater avec précision, par 1’¢tude détaillée -
Acritarches et des Chitinozoraires, les formations dévoniennes définies en st

bassin d’Illizi et d’évaluer I’ampleur des lacunes mises en évidence dans co: sosuomass
L’étude palynologique de quatre sondages bien carottés nous a permes J= SShmur il
biozones de Spores dans le bassin d’Illizi. Ces biozones offrent une bonas comperarSIn ENES
des biozonations établies par d’autres auteurs dans le Continent des Vicez Gzs Eoasss
(Richardson et Mc Grégor,1986) et en Europe de 1’Ouest (Streel ez gl 1587
Deslacunes ont été mises en évidence : lacune d’une partie dz 'Emsica, de I'ExiShesti
Givetien inférieur et lacune du Frasnien supérieur et du Famennica minear
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ABSTRACT

The aim of the present paper is to provide accurate age assignement bas=Z s Sy
Acritarchs and Chitinozoan . Eight palynological biozones are defined , based on the s
of devonian core samples from four boreholes of the Illizi- basin in southezsi=y =
Sahara. These biozones are compared with previous spores zonations proposed b S
and Mc Gregor (1986) and Streeletal., (1987), respectively for the Old Red Sandsaome
and for Northwestern Europe. Two main stratigraphic hiatuses are documenm=ms i
includes the late Emsian, the whole Eifelian and early Givetian. The second concemmiiliumms
Frasnian and the Lower Famennian time interval .
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